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深访谈

全国人大代表、安徽省立医院院长许戈良呼吁：

发展远程会诊，
让病人第一时间得到救治

我国目前实行男女有别的退休年龄政策：男干

部和男工人的法定退休年龄为60岁、女干部为55

岁、女工人为50岁。尽管当时规定女性提早退休

是出于保护的目的，但随着我国经济社会的转型

发展，现行退休年龄政策存在的问题日益凸显。

郑晓燕说：“按现行国家退休制度规定，女性比

男性提前5~10年退休，这5~10年的差距，不仅仅

影响到女性退休后的养老金及其他经济利益，而且

还可能影响到妇女在职业生涯历程中，特别是职业

生涯后期晋升、培训等方面的发展权益。这一传统

制度实质上已损害了女性的政治权益、经济权益。”

郑晓燕建议，国家要切实按照男女平等的原

则，消除退休年龄上男女有别的不平等，实行男女

相同的退休年龄制度。

“通过科学调研、试点，针对不同行业、不同领

域、不同工作内容和劳动强度的女性劳动者，设立

合理的弹性退休年龄区间，给予她们在区间内自

由选择退休年龄，实现社会和谐。”郑晓燕说。

全国人大代表、合肥百大集团股份有限公司董事长郑晓燕：

推进弹性退休制，体现男女平等

全国人大代表、省话剧院
有限责任公司副总经理朱海燕：

立法严厉打击传销犯罪
朱海燕建议全国人大尽快制定严厉打

击传销犯罪的法律，更加有效地铲除传销这

个社会毒瘤。

朱海燕说：“通过立法，可以建立切合实

际的打击传销工作机制。同时通过立法，还

可以弥补现有法律存在的不足。此外，通过

地方立法，设立对房屋中介的处罚法则，加

大对租赁房屋者的处罚力度，让房东不仅无

利可图，而且还得不偿失，强力压缩传销者

生存、活动空间。”

全国人大代表、安大物理与材料
科学学院院长孙兆奇：

教育经费投入应公平合理
孙兆奇建议，增加教育经费投入的重点

应该放在不发达地区和落后地区，这是实现

教育均衡发展的需要，也是促进社会公平正

义、构建和谐社会的需要。

同时要加大对基础教育的投入力度，和

增加对非“985”高校的投入，使高等教育朝

着符合我国构建和谐社会的国情特征的大

众化方向发展，实现由人力资源大国向人力

资源强国的转变。

全国政协委员穆可发：

应为农民工提供廉租房
在全国政协委员穆可发看来，随着城市的

发展，“新生代农民工”边缘化问题日益突出。

他建议，加快制定新生代农民工落户城

市的政策，进一步探索提供均等的医疗、养

老和就业等公共服务，开展针对这一群体的

法律援助、贫困救助和应急救助等。对于其

中就业稳定、有一定经济能力的，应提供廉

租房等各类保障住房，建设相对集中的农民

工公寓，并培育小户型房屋租赁市场，逐步

建立以低端市场租赁房为重点，以保障性住

房为补充的农民工住房供应体系。

据中央人民广播电台报道 昨日下午，全国政

协常委、中石化集团董事长傅成玉接受记者采访

时说，中石化普通员工收入太低了。2011年，北京

加油站的加油工要站8个小时加油，一个月只有

1300块钱，当时北京找个保姆花1300块钱都很难

找到。

傅成玉说，在员工工资方面，国资委有严格监

管，不是有钱想发就发，每部分利润都有用途，打

酱油的钱是不可以打醋的。

傅成玉坦言，员工工资低，就不会关心公司好

坏，员工没有自豪感，没有荣誉感，不会把心放在

工作上。这几年中石化有一点改善，最基层工人

收入提高二三百块钱，员工高兴得不得了。国企

也好，央企也好，不同行业情况也不一样。傅成玉

说，“我们也知道有高的，我们也很羡慕，但是还是

要立足企业发展。”

全国政协常委、中石化集团董事长傅成玉：

员工工资低，就不会把心放在工作上

“虽然医院每天抢救了不少危重病人，可是还

是有很多患者无法在第一时间内进行及时治疗，

离开了我们，这是我很痛心的，我今年就呼吁要发

展远程会诊，让急危重症病人在黄金抢救时间内

得到及时救治。”全国人大代表、安徽省立医院院

长许戈良昨日在接受记者采访时如是说。

许戈良说：“现在许多病人在出现病痛时，首

先就是选择到大医院就诊才放心，即使一个小感

冒都要到大医院去。如果病人都集中在大医院、

或者是单边、朝上的流向继续成为主流，那么城市

大医院即使再扩大规模也不堪重负，在医疗保障

能力方面也将出现一个巨大的缺口。”

许戈良说：“现在出现许多病患起早赶往各大

医院，半夜起来排队挂号的现象。”

许戈良在两会上建议：“要大力开展远程会

诊，让急危重症病人在黄金抢救时间内，在基层医

院得到三级医院专家的指导，这将对提高基层医

院救治水平，提高急危重症病人的抢救成功率，将

起到积极作用。”

许戈良还呼吁，尽快建立分级诊疗制度。


